



SÉANCES D'INFORMATION

## Alliance – programme de soutien aux artistes

(précédemment nommé le programme d'accompagnement du mai)

(English will follow)

Mardi 9 juin et mercredi 10 juin

Séance en français : le 9 juin, 17h–18h30

Séance en anglais : le 10 juin, 17h-18h30

**MAI (Montréal, arts interculturels)**

En ligne

---

RSVP : <https://bit.ly/3gkM3ZW>

---

Venez découvrir **Alliance**, le programme de soutien aux artistes du MAI (précédemment nommé le programme d'accompagnement), en présence de la coordonnatrice du programme, Nayla Naoufal. Renseignez-vous sur le fonctionnement du programme, les critères d'admissibilité, les dates de dépôt et les divers services offerts aux artistes par ce programme unique dans son genre.

Accueillant entre 10 et 15 artistes, collectifs et compagnies par année, Alliance offre aux participant.e.s un appui continu durant l'année ainsi qu'une allocation spéciale de fonds. Celle-ci vise l'élimination de barrières structurelles à la pleine participation aux arts et sert à couvrir une large gamme de services liés aux besoins, souhaits et expériences en matière d'apprentissage et de création des artistes. **Cette séance d'information vous aidera à mieux comprendre le programme et à préparer une demande.**

Alliance s'adresse aux artistes autochtones (Premières Nations, Inuit, et Métis), aux artistes racisé.es (y compris les artistes récemment immigré.es), aux membres de la communauté LGBTQIP2SAA+, et/ou artistes sourd.es, malentendant.es ou en situation de handicap.. [Plus sur le MAI](#)

Projet financé dans le cadre de l'Entente sur le développement culturel de Montréal conclue entre la Ville de Montréal et le gouvernement du Québec, ainsi que par le Conseil des arts du Canada.

INFO SESSIONS



Conseil des arts  
du Canada

Canada Council  
for the Arts

Montréal 

Québec 



## Alliance – Artist-support program

(previously known as the mai's mentorship program)

Tuesday June 9 and Wednesday June 10

Sessions in French: June, 9–5-6h30 pm

Sessions in English: June 10, 5-6h30 pm

### MAI (Montréal, arts interculturels)

Online

---

RSVP: <https://bit.ly/3gkM3ZW>

---

Come learn about **Alliance**, the MAI's unique artist-support program (previously known as the mentorship program) in the company of the program coordinator, Nayla Naoufal. **This information session will cover the program's structure, admissions criteria, key deadlines, and the various services it offers. The program is open to candidates from all artistic fields.**

Hosting 10-15 artists, collectives and companies per year, the Alliance artist support program offers participating artists with individual guidance and coordination support, in addition to providing special allocations that help remove barriers to their equal participation in the arts and cover a wide range of services related to the artists' needs, desires and experiences in terms of learning and creation. **This info session will help you better understand the program and explain how to prepare an application.**

Candidates must be members of the following communities: First Nations, Métis, and Inuit artists, Deaf, hearing-impaired artists or artists with disabilities, racialized artists (including recently immigrated artists), and/or members of the LGBTQIP2SAA+ community. [More about the MAI](#)

This project is produced with support from the Government of Quebec and the City of Montreal as part of l'Entente sur le développement culturel de Montréal, and from the Canada Council for the Arts